

PELIZAEUS-GYMNASIUM » AKTUELLE INFORMATIONEN » UHUS - SCHULGARTENAKTION AM
5.10.2018

Schulleben > AGs und Initiativen > UHUS
07.10.2018 18:30

UHUS - Schulgartenaktion am 5.10.2018



Bei allerschönstem Herbstwetter haben 13 UHUS ihren Schulgarten auf den Winter vorbereitet. Es erfolgte an vielen Stellen ein kräftiger Rückschnitt, alle Pflanzkübel wurden winterfertig gemacht, das Heidelbeernetz wurde abgebaut, ein neues Kartoffelbeet wurde vom Unkraut befreit und mit Erde aufgefüllt, Pfefferminzpflanzen wurden vermehrt, Pflanzen mit samenhaltigen Fruchtständen wurden für die Vögel aufgehängt, Samen für eine geplante Aktion am bundesweiten Tag des Schulgartens wurden gesammelt und drei große grüne Tonnen reichlich gefüllt. Zum Glück haben

zahlreiche UHUS-Hände kräftig an- und zugepackt, so dass in fröhlicher Runde viel geschafft wurde. Frau Funke, Frau Gallasch, Frau Schröder und Frau Bergmeier haben die UHUS nach Kräften unterstützt. Zwei UHUS haben sich fest vorgenommen, im kommenden Frühjahr noch einen Birnenbaum neben das Gerätehaus zu pflanzen.

Schön, dass die Schülerinnen und Schüler den Schulgarten inzwischen als leckeren Naschgarten wahrnehmen und sich dafür engagieren.

Damit ist ein sehr abwechslungsreiches UHUS-Jahr zu Ende.

In 2019 warten u.a. Aktionen wie Korb flechten, ein Kräuterprojekt (nach Möglichkeit zusammen mit Schülerinnen und Schülern der Blindenschule), bunte Kartoffeln, der bundesweite Tag des Schulgartens und im Herbst ein offener Nachmittag mit selbst hergestellten Kartoffelchips auf die UHUS.

[Bilder gibt es auf unserer Galerie-Seite! \(Bilder: Fr. Dr. Bergmeier\)](#)
